Abc Madrid 12/11/15

Prensa: Diaria

Tirada: 134.591 Ejemplares Difusión: 93.325 Ejemplares Odd: 9823100

Página: 27 Núm. Lectores: 554000

OLÍTICA NACIONAL Valor: 16.166,00 € Área (cm2): 402,2 Ocupación: 50,06 % Documento: 1/1 Autor: ALMUDENA MARTÍNEZ-FORNÉS MADRID

# Don Felipe agradece la «frescura» de los niños en «días complicados»

► El Monarca recibió a los 21 ganadores del concurso «¿Qué es un Rey para ti?»

#### ALMUDENA MARTÍNEZ-FORNÉS MADRID

«Son días complicados, pero sin duda merecía la pena estar hoy con vosotros y recibir este impulso de frescura y de ilusión que representáis todos vosotros. Gracias». Este es el mensaje que Su Majestad el Rey transmitió a los 21 niños, de entre ocho y trece años, ganadores del concurso «¿Qué es un Rey para tí?», a los que recibió ayer en audiencia en el Palacio de El Pardo.

Don Felipe les había citado inicialmente por la mañana, pero el Rey tuvo que despejar su agenda para poder seguir los asuntos de Cataluña y el Consejo de Ministros extraordinario. Sin embargo, como no quiso ocasionar molestias con la cancelación del acto a los niños y a sus familiares, algunos de los cuales ya se habían trasladado a Madrid desde sus ciudades, finalmente, les recibió ayer por la tarde. Después de que cada uno de los alumnos le mostraran y explicaran personalmente su trabajo, Don Felipe les dirigió unas palabras improvisadas: «Para mí esto también es una lección; yo aprendo de todo lo que decís vosotros y me refuerza en muchas cosas que tengo que hacer o que debo hacer».

En nombre de todos los niños, intervino Jesús Llana Alfonso, que estudia 1º de la ESO en el Liceo Caracense de Guadalajara: «Hoy somos pequeños y aún no entendemos del todo muchas cosas que pasan –afirmó–, pero creo que todos los compañeros valoramos la importancia de tener un buen Rey que, pase lo que pase, se preocupe de todos nuestros problemas y esté ahí en los momentos en que le necesitemos», afirmó el alumno.

El estudiante agregó que «el mejor premio que podíamos recibir» era «co-



### **Don Felipe**

«Merecía la pena estar con vosotros y recibir este impulso de frescura y de ilusión que representáis»

«Para mí esto también es una lección; yo aprendo de todo lo que decís y me refuerza en muchas cosas que tengo o que debo hacer»

### JESÚS LLANA ALONSO

1º DE LA ESO EN GUADALAJARA «Un buen Rey es como un buen padre»

«Gracias por hacer que nos sintamos orgullosos de nuestro Rey»

«Aún no entendemos del todo muchas cosas que pasan, pero valoramos la importancia de tener un buen Rey que se preocupe de todos nuestros problemas» nocerlo personalmente». En su opinión, «un buen Rey es como un buen padre», porque «a lo largo de nuestra vida cambiaremos de amigos, de centro de estudios, de trabajo, pero usted (sic), Majestad, al igual que nuestras familias, será una figura que estará presente como modelo de responsabilidad, prudencia, serenidad, paciencia y de unión para todos nosotros». Jesús Llana también agradeció al Rey «por acogernos, por ser como es y por hacer que nos sintamos orgullosos de nuestro Rey».

## Del paraguas a la regadera

Entre los alumnos se encontraba la niña catalana Ana Jordán Marqués, del colegio de Fomento Canigó, de Barcelona, guien mostró su trabajo a Don Felipe y le explicó que ella veía al Rey como una regadera que riega por igual todas las autonomías, a las que pintó como flores plantadas en un tiesto pintado con los colores de la bandera de España. El alumno navarro Álvaro Escolar Rodríguez, del colegio Fomento Miravalles-El Redín, de Pamplona, representó al Rey sosteniendo un paraguas con los colores de la bandera sobre un mapa nacional. A la 34 edición del concurso, organizado por la Fundación Institucional Española (FIES) y patrocinado por la Fundación Orange, se han presentado 19.403 trabajos de alumnos de 1.727 colegios de todas las comunidades autónomas.